



Cantabria a 03 de diciembre del 2021

Hola a tod@s.

Quisiera hacer un breve repaso de la actividad de nuestra Delegación a lo largo del presente año. También aprovechar para daros cuenta de la Junta de Delegados que se celebró en la Denia-Alicante y a la que asistí personalmente.

Actividades 2021

1. Asociados

A día de la fecha, ha habido 9 bajas de caballeros y 12 nuevas altas en caso de damas las altas han sido 2 y las bajas también 2. Esto hace que haya 132 caballeros y 23 damas.

2. Calendario de pruebas oficiales

Como bien sabéis este año no se han podido celebrar por distintos motivos pruebas en Matalañas, Pedreña, Abra del Pas, Nestares y Noja, con este panorama hemos tenido que sustituirlas y llevarlas a los pocos campos de los que disponíamos, esperemos que con el nuevo año, volvamos a la normalidad. Han participado 80 asociado@s, lo que supone más o menos un 60% de los asociados.

- A lo largo del año se han programado, 8 Torneos ordinarios y el Gran Premio Bisonte, lo que han supuesto un total de 10 días de competición.*
- También se ha llevado a cabo la Liga de Pitch & Putt, con 4 pruebas posibles en Cantabria y 2 en las Delegaciones limítrofes, no se pudo celebrar la de Euskadi por falta de inscritos, lo que supuso 5 pruebas. En esta especialidad, se celebró el I Gran Premio del Cantábrico, con 2 jornadas más, esto es 7 días de competición.*

3. Otras pruebas.

- Cuadrangular anual en Soria, con participación de Euskadi, Aragón, Castilla y León y Cantabria, donde estuvimos representados.*
- Hemos acudido al Torneo de Comunidades a Guadalajara, donde nos han representado los mejores de Ranking Anual.*
- Hemos organizado tres encuentros con la Delegación de Euskadi.*

El primero en Nestares donde nos vencieron; el segundo en Rioja Alta, donde nos tomamos la revancha y nos queda el del próximo día 16 en Nestares, que lo hemos hecho coincidir con la entrega de premios del



ranking del Pitch & Putt, con una comida y premios y sorteo final para despedir el año.

4. Por ultimo os adjunto el extracto de la JUNTA ANUAL DE DELEGADOS que finalmente se debatirá en la Junta Nacional de este mes.

Junta Nacional de Delegados celebrada el 22/12/2021
La Sella (Denia) Alicante

AGENDA REUNIÓN DE DELEGADOS 2021

1.- Formación de un grupo de no más de tres delegados para la redacción del Artículo 45. Funciones y obligaciones del Delegado. Esta propuesta se enviaría a la Junta Directiva y se aprobaría en la próxima Asamblea General.

Se decidió que los 3 delegados designados para redactar el artículo 45 de los estatutos de las funciones y obligaciones del delegado son los siguientes: **Claudio Álvarez** (Asturias), **Julio Ramón de Miguel** (Cataluña) y **Julián Ignacio Rubio Marcos** (Cantabria)

2.- Torneos AESGOLF conjuntos de Caballeros y de Damas.

Ya existen en varias comunidades como Cataluña, Asturias, Galicia, Andalucía Oriental y Occidental, Extremadura, Navarra y en ocasiones País vasco, Castilla y León, Aragón y Cantabria. Los delegados de dichas comunidades se coordinan con la sección de damas donde existe y si no los celebran conjuntos.

La falta de nombramientos de Delegadas por la Sección de damas deberá tratarse, ya que aunque se comparten instalaciones, las Secciones están por separado en cuanto a su organización, por lo tanto los delegados se tienen que coordinar con la sección de damas.

3.- Propuesta de varios delegados de igualar la edad con la de la Real federación española de Golf creando una categoría específica de 50 a 55 años.

La Junta Nacional, por el momento va a mantener la edad en 55 años siguiendo el criterio y las directrices de la ESGA, ya ha sido tratado en alguna Junta y las diferencias de tratamiento de las distintas Delegaciones Europeas han aconsejado seguir con el mismo criterio. España es muy respetuosa con las decisiones que se adoptan a nivel europeo

4.- Propuesta de varios delegados para la realización de una APP para poder ser más ágiles en las secciones del Calendario, inscripciones online, altas online en Aesgolf, etc. y sobre todo conseguir un calendario de torneos que sea operativo desde los móviles. El actual es muy complicado de ver y todo el mundo usa casi sólo el móvil

Ya está el informático trabajando sobre el tema, estará lista a lo largo del mes de enero según nos ha confirmado. Sobre otras opciones que hay en el mercado se pueden estudiar, aunque se es partidario de tener una APP en exclusiva de Aesgolf.



5.- Propuesta de varios delegados de adecuar el cálculo de los tramos de las 3 categorías a cada delegación en lugar de aplicar uno único para España.

La Junta rechaza dicha propuesta ya que AESGOLF quiere tener el mismo baremo en todas las comunidades. En la próxima reunión de JUNTA DIRECTIVA se decidirá si mantener un tramo de categorías como se ha hecho siempre y si fuese el caso, nuestra propuesta para el 2022 es que la 1ª categoría vaya **hasta 15,0**, la 2ª categoría de **15,1 a 21,4** y la 3ª categoría de **21,5 en adelante** (en base a un estudio realizado en los 100 torneos celebrados este año en Madrid y en los campos de alrededor). La otra opción sería dividir las 3 categorías al 33,33% en cada torneo pero daría un poco más de trabajo a los clubes al tener que calcularlo cada vez.

6.- Organización del calendario de pruebas importantes a nivel nacional, puntuables, campeonatos de España, finales, Comunidades, etc. y los torneos grandes de cada delegación, para noviembre o diciembre de cada año, con el fin de que cada delegación organice su calendario acorde al mismo, evitando con ello coincidencias de torneos.

Se sugiere que todos los delegados envíen su calendario cuanto antes para que se vayan publicando las fechas en la sección del calendario la web de AESGOLF, de esta manera cada Delegación puede ir adaptando su calendario en función de las fechas más interesantes que estén disponibles.

Para los GRANDES PREMIOS es importante que los delegados lo notifiquen también a sus compañeros para evitar en todo lo posible, coincidencias de fechas.

7.- Instauración general de las inscripciones online en cada comunidad ya que facilita la labor a los asociados, a AESGOLF y a los propios campos e incluso sirve de publicidad de cada torneo.

Para el año 2022 las delegaciones de **ASTURIAS y CANTABRIA** se unirán a las de **MADRID, CATALUÑA, PAÍS VASCO, CASTILLA LA MANCHA y CASTILLA LEÓN** (algunos torneos) que ya vienen utilizando las inscripciones online en sus torneos.

8.- Nuevos proyectos AESGOLF para el futuro

Copa AESGOLF Severiano Ballesteros propuesta realizada por las Delegaciones de País Vasco y Euskadi (Pedreña y Santa Marina).

Copa Decano (Real Club de Golf de Las Palmas), etc.

9.- Estudiar la posibilidad de que los delegados tengan prioridad en la inscripción de aquellos torneos de alta demanda incluyendo los puntuables y Campeonatos de España.

La Junta en reconocimiento a la labor que hacen los Delegados, acepta la propuesta y acuerda que cada delegado interesado deberá enviar un EMAIL a AESGOLF (oficina@aesgolf.com) antes de la apertura de las INSCRIPCIONES ONLINE para que se le inscriba desde la oficina.

Solamente se hará en casos muy concretos donde las plazas se llenan enseguida y no como una norma generalizada para todos los torneos.



10.- Algunos delegados proponen la creación de un Comité de Competición para tratar situaciones que requieran determinación y solución por el bien de AESGOLF. Recientemente se ha creado un reglamento disciplinario interno para tratar todas estas cuestiones.

Este punto, no se debate, ya que La Junta Nacional siguiendo el criterio de los servicios jurídicos, ya ha acordado el proceder y se llevara a la Junta Nacional del próximo mes.

11.- Propuesta de algunos delegados para organizar más Torneos atractivos y Torneos más atractivos.

El objetivo de LA JUNTA es ofrecer valores añadidos en los torneos más relevantes, pero habrá que adelgazar el número de torneos cara al 2022 (En 2021 vamos a celebrar **332 torneos**) y **unos 250 torneos** serían más que suficiente **de cara al 2022** eligiendo los mejores campos y fechas.

Cada delegado deberá decidir los 2-3 torneos más importantes de su comunidad para que AESGOLF realice un esfuerzo EXTRA en el envío de premios especiales y de bastante material para sorteos ya que en el resto se enviará el material que AESGOLF tenga por baremo en base al número de participantes. En 2021 vamos finalizar el año con un desembolso de casi **100,000€** en la partida presupuestaria de TROFEOS y PREMIOS cuando en 2020 se gastaron **34,000€** y en 2019 (año anterior a la pandemia) se gastaron **52,000€**. Con lo cual, en 2022 la cifra de TROFEOS y PREMIOS se debería situar en torno a los **60,000€** con lo cual, ya no puede haber “**BARRA LIBRE**” como este año. Como sabéis en 2021 se decidió destinar mucho a premios debido al sobrante del año anterior (2020).

El Delegado de Castilla y León saliente, comentó que había que potenciar el MEMORIAL IVÁN MAURA de mucha tradición y que siempre se celebra en LERMA y que estaba en decadencia, también manifestó que sería bueno que en los grandes premios la Junta Nacional haga presencia por al menos un miembro, el resto de Delegados suscriben la petición.

12.- Lanzamiento de ALTAS de SOCIOS ON-LINE en la web de AESGOLF.

No se produce debate al estar ya operativo.

13.- Lanzamiento sistema de emparejamientos de 2 jugadores en las inscripciones online.

No se produce debate al estar ya operativo.

14.- Ruegos y preguntas

A) Se solicitó por parte de un par de delegados (Cantabria y Cataluña) que se potenciase el GP DE COMUNIDADES incluyendo algún aliciente EXTRA aparte de los 2 GF de la competición, los catering, los obsequios de bienvenida y los premios + sorteos. Se estudiará.

B) Se propuso por parte de un delegado (País Vasco) el ofrecer un nuevo sistema de premios por PUNTOS (como la tarjeta TRAVEL CLUB)

C) Se comunica por parte de Aesgolf que a partir del 2022 no habrá ninguna obligación por parte de AESGOLF de cambiar las tallas de prendas o



guantes de los ganadores y menos el de sustituir material deportivo por otro material de igual valor.

***Un saludo, salud y golf para el próximo año.
Nos vemos,***